



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Météo-France

Question écrite n° 20638

## Texte de la question

M. Joël Aviragnet attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de la transition écologique et solidaire, sur la réorganisation des services de Météo-France concernant le domaine de la sécurité en montagne. Contrairement aux annonces du contrat d'objectifs et de performance de l'établissement public Météo-France, ce domaine voit ses moyens diminuer. Le projet de Météo-France est d'opérer une baisse globale des effectifs dédiés à la mission de surveillance du manteau neigeux et pour les Pyrénées de centraliser ces activités actuellement réparties entre Perpignan, Blagnac et Tarbes, sur le seul centre de Tarbes en première étape d'ici 2022, avant une centralisation globale à Grenoble sans calendrier précisé. Actuellement, est prévue une phase de concertation sans les représentants des Pyrénées, uniquement avec les élus des Alpes du Nord. Il apparaît primordial que chacun puisse porter ses inquiétudes et échanger ses points de vue de manière équitable. De plus, les représentants du personnel de Météo-France attendent toujours une réponse favorable pour un rendez-vous au ministère et une réponse concernant la demande d'élargissement du rapport aux autres massifs montagneux. Aussi, il lui demande la position de son ministère sur ce sujet.

## Données clés

**Auteur :** [M. Joël Aviragnet](#)

**Circonscription :** Haute-Garonne (8<sup>e</sup> circonscription) - Socialistes et apparentés

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 20638

**Rubrique :** Services publics

**Ministère interrogé :** [Transition écologique et solidaire](#)

**Ministère attributaire :** [Transition écologique et cohésion des territoires](#)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [18 juin 2019](#), page 5517

**Question retirée le :** 21 juin 2022 (Fin de mandat)